

＜節電の取組に関する緊急メッセージ＞

命と暮らしを守るため北海道が一丸となって2割の節電を

道民・企業のみなさまへ

本年9月6日に発生した北海道胆振東部地震に伴い、一時、北海道全域にも及んだ停電は、いまだ、道民の暮らしや産業活動に大きな影響を与えております。

計画停電や再度の突発的な停電が北海道全域で生じれば、復旧途上にある道民の皆様の暮らしや企業活動への影響は甚だ大きく、その事態をなんとしても回避しなければならないと考えております。

今般、国から、「**平常時よりも2割の節電を目指していただくようお願いします**」との要請がありました。

いまなお多くの方々に大変なご不便をおかけしている中ではありますが、私としては、**道民の皆様の命と暮らしを守るため、北海道が一丸となって2割の節電に取り組んでいかなければならない**と考えています。

もとより道自身も需要者として最大限の節電に取り組みます。また、暮らしや産業への影響緩和に全力で取り組みます。

皆様には、どうか体調を崩されないようご留意いただきながら、できる限りの節電に取り組んでいただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

平成30年9月9日

北海道知事 高橋 はるみ



